



El rector de la Pontificia dice ahora que celebrar Santo Tomás por separado es 'una anécdota'

Galindo ha pasado de hablar de "disgusto" a "mutuo respeto"

R.D.L. | SALAMANCA

"Una cuestión anecdótica", así es como define ahora el rector de la Pontificia Ángel Galindo el hecho de que las dos universidades vayan a celebrar por separado Santo Tomás de Aquino, patrón de la universidad.

Galindo ha cambiado claramente su visión de lo sucedido y, mientras que el lunes la Universidad Pontificia hablaba en un comunicado de "resignación" y "disgusto" por la decisión de Ruipérez, ayer el rector de la institución católica aseguró que habían aceptado lo sucedido con una actitud de "mutuo respeto".

Además, para restar importancia a un asunto que dos días antes "alimentó" con unas declaraciones en las que manifestaba el malestar de la Universidad Pontificia y acusaba a la Universidad pública de actuar de forma unilateral, ayer insistió en que no fue

interlocutor directo con la otra institución académica y que desconocía los motivos por los que Ruipérez había optado por celebrar Santo Tomás de forma individual.

Asimismo, aunque en sus declaraciones institucionales del lunes la Pontificia se mostraba dispuesta a olvidar lo sucedido y retomar la tradición, festejando Santo Tomás de forma conjunta, ayer Galindo demostró que esa disposición no era tal. Curiosamente, el lunes, que es el día en el que la Pontificia envía las citadas declaraciones, Ángel Galindo estuvo con Daniel Hernández Ruipérez en la asamblea de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas. Galindo reconoció ayer que no le manifestó su malestar a Ruipérez porque no le dio más importancia al tema. Y subrayó que las relaciones con Ruipérez y su equipo son

cordiales pero comentó: "Por nuestra parte, creemos que es mucho mejor hacer este tipo de celebraciones de forma conjunta, es mejor sumar que dividir y lo mejor para Salamanca y para nosotros mismos es que estemos juntos".

Octavo Centenario. En cuanto a las posibles diferencias existentes entre las dos universidades por la celebración del Octavo Centenario del nacimiento de la Universidad, Galindo aseguró con rotundidad que la Universidad Pontificia va a celebrar el acontecimiento porque se trata del origen de su institución y señaló que los actos que están promoviendo con motivo del 75 aniversario de la Restauración van en esa línea. Además, incidió en que no se trata solo de conmemorar el aniversario de la Universidad de Salamanca, sino de toda la universidad española.



Miguel Ángel Hernández, Ángel Galindo y Noa Carballa. | BARROSO

Entre sus proyectos en ese ámbito, se refirió a la celebración de un gran encuentro de universidades católicas de todo el mundo, unos nuevos premios de investigación cuya primera convocatoria se fallará este año, y profundizar en los orígenes de la institución académica a través de diversas in-

vestigaciones.

Por lo que respecta al posible enfrentamiento por los cursos para extranjeros, Galindo intentó quitar hierro al asunto comentando que la Universidad Pontificia es pequeña y que, por lo tanto, sus recursos de formar a extranjeros son limitados.